

Les inscriptions au Marathon Royan U Côte de Beauté battent des records

Lecture 1 min

[Accueil Charente-Maritime Royan](#)



Les courses du marathon de Royan sont de plus en plus prisées.

© Crédit photo : archives Yves Mainguy

Par Sudouest.fr

Publié le 20/01/2024 à 11h32.

Le rythme d'engagements promet une édition 2024 au sommet. Les tarifs d'inscription, eux, seront en hausse au 31 janvier

Les inscriptions aux courses du Marathon Royan U Côte de Beauté battent leur plein en ce mois de janvier avec 50,2 % d'inscriptions en plus par rapport à 2023 à la même date. Plus de 1 200 coureurs sont déjà engagés pour le samedi 25 mai, et ils seront sans doute déjà autour de 2 000 à la fin janvier, ce qui annonce une huitième édition sous les meilleurs auspices.

« Nous arrivons à la fin de la première grille tarifaire d'inscription à nos courses le 31 janvier et nous allons passer le lendemain sur les tarifs suivants : 16 euros pour le 10 km, 33 euros pour le semi-marathon et 56 euros pour le marathon plus les frais d'inscriptions de la plateforme. Il est encore possible de s'inscrire à la soirée festive d'après-course pour

profiter d'un moment convivial post-marathon avec restauration « foodtrucks » et deux orchestres pour une ambiance endiablée, entre amis ou en famille », indique l'organisation dans un communiqué.

Le site Internet du marathon (marathonroyancotedebeaute.fr) a été totalement repensé et présente aujourd'hui une interface simplifiée pour les coureurs désireux de s'inscrire aux courses et les bénévoles souhaitant rejoindre l'épreuve.